

WWW.SCHNEIDER-INSTITUTE.DE

INSTITUT FÜR VÖLKERRECHT

Schneider-Institute.de · Breul 16 · 48143 Münster

An

Internationales Recht und Diplomatie

Freiberuflicher Rechtswissenschaftler

RENÉ SCHNEIDER
BREUL 16
48143 MÜNSTER
Telefax (02 51) 3 99 71 62
Telefon (02 51) 3 99 71 61
von 11 bis 21 Uhr

Daten gespeichert gemäß DSGVO
USt-IdNr.: DE198574773

28. März 2022 – No. 28132

Greta fürchtet Umwelt-Katastrophen:

Wenn ein Tanker mit Flüssig-Gas und ein anderes Schiff auf dem Atlantik kollidieren, und der Tanker entweder in Brand gerät oder explodiert, wird das flüssige Gas freigesetzt. Wie wirkt sich diese Freisetzung auf die Luft und auf das Wasser („Golfstrom“) aus?

Abwandlung 1: Somalische Piraten beschießen den Tanker mit einer Panzerfaust, das Schiff gerät in Brand und das Gas entweicht in Küstennähe. Welche Umwelt-Katastrophen drohen auf dem Meer und auf dem Land?

Abwandlung 2: Internationale Terroristen greifen den Tanker im Hafen von Rotterdam an, das Schiff gerät in Brand und das Gas entweicht. Welche Umwelt-Katastrophen drohen den Niederlanden und ihren Nachbarstaaten?

Robert lernt rechnen:

1.) Wieviel Flüssig-Gas muß ein grüner Kinderbuchautor von arabischen und amerikanischen Machthabern kaufen, wenn er die durch Vertrag langfristig vereinbarte Gas-Liefermenge aus Rußland plötzlich nicht mehr abnehmen will?

2.) Wieviel Tonnen Schweröl („Schiffsmotorenöl“) sind erforderlich, um diese Menge aus dem Persischen Golf oder über den Nordatlantik nach Deutschland zu bringen?

3.) **Wie hoch ist der CO₂-Ausstoß („CO₂-Fußabdruck“) bei diesen Transporten?**

4.) **Warum wird der deutsche Autofahrer nicht von der „CO₂-Abgabe“ entlastet?**

* * *

20 Gastanker mit einer Kapazität von je 140.000 m³ sind von der USA in Richtung Europa unterwegs

Gratuliere

liebe Grüne, diese Tanker brauchen für ihre Fahrt nach Europa soviel Rohöl wie alle Fahrzeuge auf der Welt an Treibstoff in einen Jahr verbrauchen ... und das für das umweltschädlichste Gas aller Zeiten.



Zur Erinnerung: „Ich schwöre, daß ich meine Kraft dem Wohle des deutschen Volkes widmen, seinen Nutzen mehren, Schaden von ihm wenden, das Grundgesetz und die Gesetze des Bundes wahren und verteidigen, meine Pflichten gewissenhaft erfüllen und Gerechtigkeit gegen jedermann üben werde. So wahr mir Gott helfe.“ Dieser Eid kann auch ohne religiöse Beteuerung geleistet werden (Artikel 56 GG).

Eine Anmerkungen von René Schneider: „Die deutsche Politik der Affenliebe zur Ukraine ist an Dummheit und an Verachtung für das Deutsche Volk nicht mehr zu überbieten! Aber wie wollen die Idioten aus dieser Nummer wieder herauskommen? Und das alles nur, um von ihrem Verbrechen einer mörderischen Impfpflicht für alle abzulenken? Es ist unfassbar, wie gemeingefährlich und verkommen diese Bande ist.“

* * *